



Newsletter Misionero

Marzo 2023

Misión Hope & Life

**Matias, Marianela
& Chloe Chamorro**

MISIONEROS EN EE.UU

Hola Amigos de Argentina!

Estamos contentos de poder conectarnos con ustedes por este medio.

Queremos contarles que ya llevamos 10 meses en este país y han sido 10 meses de muchas experiencias nuevas. Fueron meses de ajuste, de adaptarnos, de confiar y creer en Dios, de ver su provisión y guía. Debemos confesar que los primeros meses fueron bastantes difíciles, experimentamos el famoso "Choque cultural", algo que no pensabamos que seria tan fuerte debido a que nos encontramos en un pais americano, pero nos hemos dado cuenta de nuestra cultura sudamericana es bastante diferente a la centro y norteamericana y eso ha hecho que tengamos que adoptar formas de hacer las cosas muy diferentes a las que



estábamos acostumbrados, pero damos gracias a Dios que él nos da la sabiduría y nos hace caer en gracia en las diferentes situaciones y nuevos desafíos.

A continuación les compartimos un resumen de algunas de las actividades que Dios nos permite realizar en este tiempo:



1RA REUNIÓN SECCIONAL DE MISIONES

Parte de nuestro servicio en el dpto. de misiones de Asambleas de Dios hispanas, es movilizar y abrir nuevos grupos de movilizadores por sección. Hemos realizado la primera reunión seccional de misiones con líderes, pastores y hermanos que participan por primera vez en una reunión de enfoque misionero. Dios tocó sus corazones y ahora están interesados nos solo en continuar, sino también en estudiar en la escuela de misiones



ON THE MOVE

Es una herramienta que les brindamos a las iglesias para inspirar a los jóvenes en el evangelismo y misiones. La propuesta estaba orientada solo a los jóvenes, pero nos ha sorprendido que Dios a abierto puertas para que congregaciones de todas las edades sean parte. Los pastores estan muy contentos y entusiasmados de que toda la iglesia sea parte y participe en estos talleres.



EVANGELISMO

Una parte fundamental de On The Move es sacar a la iglesia a las calles. Dios nos ha permitido hacer evangelismos en una de las ciudades mas peligrosas del sur del estado donde vivimos; una de las ciudades con mayor indice de pandillas. Realmente hemos visto a Dios obrar en las vidas de las personas a las que se les compartio el mensaje



Uno de los problemas mas serios y tristes que tiene el sur de California son los "Homeless" (personas en situación de calle). Hemos podido recorrer las calles colaborando en repartir alimentos y orando por ellos, y nos hemos encontrado con chicos muy jóvenes que están con problemas de drogas y prostitución. En el centro se pueden ver muchísimos homeless fuera de si, debido al consumo del Crack, una droga sumamente destructiva. Oremos para que Dios traiga libertad a tantos personas en esta situación.



ESCUELA DE MISIONES

Seguimos dando clases en la escuela de misiones. Aquí los grupos son mas reducidos y las clases se imparten en diferentes iglesias. Los hermanos que toman las clases muchas veces llegan después de todo un día de trabajo desde tempranas horas en la mañana y aun asi hemos visto su constancia y esfuerzo. En estas fotos los vemos en la exposición de un trabajo final y festejando el cumpleaños de Marian después de clase.

MOTIVOS DE ORACIÓN

AYUDANOS ORANDO POR NOSOTROS



- Guia de Dios y sabiduría para tomar decisiones.
- Puertas abiertas para realizar más evangelismos.
- Matias va a comenzar a dar clases en el instituto biblico de la zona, pedimos que Dios le de sabiduria y pueda ser de bendición para los alumnos.
- Por cobertura espiritual de todo ataque del enemigo.
- Por las actividades de misiones: que Dios toque el corazón de los hermanos y muchos sean llamados a ser parte.
- Por la actividad evangelistica para niños que tendremos este sabado y los proximos eventos evangelisticos.
- Por nuestra bebé Chloe: protección y salud

Muchas gracias por ser parte!